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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

小泉課長 １ 開会 

あいさつ さわやか かぞのまち 皆様 こんにちは。 

 本日は、ご多用の中、ご出席をいただきまして誠にありがとうござ

います。私は、人権・男女共同参画課長の小泉と申します。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 それでは、定刻となりましたので、只今より「加須市男女共同参画

市民企画委員会委員 委嘱状交付式」をはじめます。 

初めに、委嘱状の交付をさせていただきます。 

角田市長が皆様のお席の前に伺いますので、私がお名前をお呼び申

し上げましたら、恐縮でございますが、その場でご起立いただきまし

て、委嘱状をお受取りくださいますようお願い申し上げます。それで

は、市長お願いいたします 

 

 

市長 

 

小泉課長 

 

 

２ 委嘱状交付式 

（委嘱状交付） 

 

本日ご委嘱を申し上げました委員の皆様方は１４名、欠席の方を除

くと１３名でございます。 

 なお、３月３１日をもちまして、瀧川一夫様、小櫃啓司様がご退任 

され、公募により新たに網野光子様にご就任いただくこととなりまし 

た。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

また、本日都合により欠席の杉沢正子委員さんには、後日、事務局

より委嘱状をお渡しさせていただきます。 

また、市民企画委員は、要綱第３条に基づきまして、「２０名以内を

もって組織する」とあることから随時募集しておりますとともに、こ

のたび、ご退任２名のところ、１名ご就任いただきまして、令和５年

度は、本日ご就任いただきました１４名の状況です。よろしくお願い

申し上げます。 

 それでは、続きまして、角田市長から皆様方にごあいさつを申し上

げます。 

 

市長 

 

小泉課長 

（あいさつ） 

 

続きまして、お手元に委員の皆様の名簿を配付させていただいてお 
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小泉課長 

 

 

 

 

委員全員 

 

小泉課長 

 

事務局職員 

 

小泉課長 

 

 

 

 

内田主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

りますが、新任の委員さんもいらっしゃいますので、改めまして委員

の皆様方に、自己紹介をお願いしたいと存じます。ご協力をお願いい

たします。 

それでは、秋葉委員さんから順にお願いいたします。 

 

（委員自己紹介） 

 

続きまして、事務局につきましても自己紹介をさせていただきます。 

 

（事務局自己紹介） 

 

以上を持ちまして加須市男女共同参画市民企画委員会委員 委嘱状

交付式を終了とさせていただきます。 

 

３ 市民企画委員会 

 

それでは引き続き、第１回市民企画委員会を開催いたします。次第

の議題のとおり進めさせていただきます。 

 

① 会長の選出について 

委員会の会長の選出をお願いしたいと思います。「加須市男女共同参

画市民企画委員会設置要綱 第５条」に基づき委員の互選となってお

りますが、皆さんいかがでしょうか。 

 

（秋葉さんが良いというお声を受けて） 

 

それでは、今年度につきましても、秋葉委員さんに、委員会の会長

をお願いしたいということで、皆さんよろしいでしょうか。 

   

（賛成の拍手「異議なし」という声を受けて） 

  

ご異議なしということでございますので、秋葉委員さんに会長をお

願いしたいと存じます。 

それでは、秋葉会長より、ご挨拶をいただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 
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秋葉会長 

 

内田主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（あいさつ） 

 
会長をお引き受けいただき、ありがとうございます。引き続きよろ

しくお願いいたします。 

 

②部会別委員編成及び部会長の選出について 

「加須市男女共同参画市民企画委員会設置要綱 第７条」に基づき、

広報部会、事業部会、研修部会を設置するとありますので、例年通り、

３つの部会を設置し、必要に応じて部会を超えて協力し合うという体

制をとっていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」という声を受けて） 

           

それでは、今年度、改めまして、新規委員さんを含めて部会別の委

員編成を行いたいと思います。 

 資料の部会別名簿は空欄になっております。各部の人数につきまし

ても、こちらの（案）ですので、実状に合わせて皆さんで変更してい

ただきますようお願いします。 

昨年度の体制ですと、小櫃さんが退任され、研修部が３名となって

しまいました。そのため、案として、広報部６名、事業部４名、研修

部４名の表をお配りしておりますが、研修部は３名のままで、セミナ

ー開催の際には、部会を越えてお手伝いしていただくという案もござ

います。参考に昨年度の部会別名簿もお配りしております。 

なお、網野委員さんは、広報部を希望されております。 

また、田上委員さんから、今年度は研修部で活動していただけると

いうご意見もいただいております。事務局の（案）といたしましては、

田上委員さんを含めて研修部４名でお願いしたいと思います。 

委員の皆さん全員で協力し事業を実施できる体制にしたいと思いま

す。今までと同じ部会で活動を行いたい方、また違う部会で活動を行

いたい方、また何かご意見がある方いらっしゃいますでしょうか。 

 

（「意見なし」という声を受けて） 

 

それでは事務局案で決定いたしました。 

田上委員さんが事業部から研修部に異動ということでお願いいたし

ます。 
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内田主幹 

 

 

 

 

市川主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会別の委員さんのメンバーが決まりましたので、各部会長さんの

選出もこの後お願いいたします。それは、部会ごとに分かれて話し合

いをするときに決めていただければと思います。 

皆さんそれぞれの部会でのご活躍をよろしくお願いいたします。 

 

③令和５年度事業計画について 

市川より説明させていただきます。 

３月に開催した委員会でも事務局より事業計画案を説明させていた

だきましたが、本日お配りしております、令和５年度 事業計画案は、

あくまでも（案）として令和４年度に実施した事業を基に作成してお

ります。 

改めまして、「加須市男女共同参画市民企画委員会設置要綱」に基づ

き、委員の皆さんに企画運営をお願いしたいと思いますので、「どんな

ことを行うか」から、例えば、講演会などを「実施するか、しないか」

についてから、皆さんでご検討いただきたいと思います。 

今年度新たに就任されました、委員の方も含めまして、詳細につい

ては、この後、各部会で相談していただき、次回以降の委員会で、各

部長さんにご報告をお願いします。 

その後、具体的にご検討いただくその際には、事業を実施される部

会以外の、他の部の委員さんからも、ご意見・ご協力をいただきなが

ら実施していきたいと考えております。 

令和４年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、「男女共同

参画週間記念講演会」を開催できませんでしたが、セミナーは予定通

り３回、そして「みんなでフォーラム in かぞ」を開催することができ

ました。皆様のチームワークで、スムーズに実施でき、「参加して良か

った」とのご意見を多数いただきました。 

 

今までとは全く異なる、別の新しい形の事業などもアイデアをお出

しいただければ、皆さんと事務局とで協議して実施したいと思います。 

また、参考に、大まかな数字となっておりますが、予算額を記載し

ております。講師謝金や会場借上げ料が主なものとなっております。 

講師謝金については、１回３万円の予算となっておりますので、予

算の範囲内で、各部の事業の中で調整してください。 

３月の委員会で、令和４年度の決算額についてのご質問をいただき

ましたので、令和４年度の各部会の大まかな決算額をお伝えします。 

まず、広報部の令和４年度の予算額は 486,000 円でした。決算額は、
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市川主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内田主幹 

 

 

 

 

約 475,000 円です。主な支出は「ぱれっと Vol.25」の印刷代です。 

 

次に事業部です。令和４年度の予算額は 144,800 円でした。決算額

は、約 71,000 円です。主な支出はフォーラムの講師謝金、謝礼品代な

どです。男女共同参画週間記念講演会が実施できなかったこともあり、

73,800 円の残となりました。 

次に研修部です。令和４年度の予算額は 107,000 円でした。決算額

は、約 116,000 円です。主な支出は講師謝金、謝礼品代などですが、

9,000 円の不足となりました。その原因とたしましては、クリスマスコ

ンサートの出演者が２名になったことから、出演者への謝礼品の代金

が予定よりも増えたこと、また、講師や委員の皆さんの飲料代や昼食

代を見込んでおりましたが、沢山の委員さんにお手伝いいただきまし

たことから、飲料代や昼食代金が予定よりも増えたためなどでござい

ます。講師謝金につきましては、セミナー３回分の講師謝金のなかで

やりくりしました。 

令和４年度の主な決算額については以上でございます。 

最後になりましたが、事業計画（案）一番下の委員研修につきまし

ては、平成３０年度、令和元年度は、皆さんのご意見から、会長さん

と、各部長さんとでプロジェクトチームをつくり、男女共同参画推進

事業所訪問を実施しました。 

令和２年度、３年度は、新型コロナウイルス感染症の影響から、講

師謝金の予算を流用することが認められましたので、日本女性会議オ

ンライン開催に参加しました。 

令和４年度につきましては、研修部で開催した、ＳＤＧｓをテーマ

にしたセミナーに、皆さんにご参加いただきまして、委員の皆さんの

研修に位置づける形といたしました。 

研修につきましても、令和５年度に「行う、行わない」から皆さん

と改めて検討していきたいと思います。皆さんで何か行えたらと思っ

ておりますので、今後、ご検討をお願いします。 

令和５年度事業計画については以上でございます。 

 

④次回以降の会議日程について 

次回の委員会は、５月１７日、水曜日、午後１時３０分から５０４

会議室です。予定表ができ次第、改めてご案内いたしますが、３月に

お配りした資料のとおりとなっておりますので、よろしくお願いいた

します。 




